

**An
das Hauptamt und Stadtmarketing
09.6 - Büro des Magistrats**

15. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 17.11.2022

Frage Nr.: 1186

Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Stadträtin Dr. Hartwig

Veranstaltung Politik im Freien Theater

Anfang Oktober ist in Frankfurt die Veranstaltung „Politik im Freien Theater“ zu Ende gegangen, an der rund 11.000 Besucherinnen und Besucher teilgenommen haben. Das von der Bundeszentrale für politische Bildung initiierte Festival verbindet Freies Theater mit politischer Bildung und wird alle drei Jahre an einen anderen Ort vergeben. Es fand in diesem Jahr in Kooperation mit dem Schauspiel Frankfurt, dem Künstler*innenhaus Mousonturm und der Festival AG statt. Es wurde unterstützt und begleitet vom Dezernat Kultur und Wissenschaft und gefördert vom Kulturfonds Frankfurt RheinMain.

Ich frage den Magistrat:

In welcher Höhe hat die Stadt Frankfurt neben dem Kulturfonds Frankfurt RheinMain diese Veranstaltung finanziell unterstützt?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Dr. Kößler,

die Stadt Frankfurt am Main freut sich, dass es nach mehreren erfolglosen Anläufen gelungen ist, das Festival „Politik im Freien Theater“ im Jahr 2022 erstmals und nach der Wahrnehmung vieler auch sehr erfolgreich in Frankfurt am Main auszurichten.

Das Festival „Politik im Freien Theater“ hat lt. Kosten- und Finanzierungsplan ein Gesamtvolumen in Höhe von 1.523.550 €. Die Bundeszentrale für politische Bildung hat die Veranstaltung mit einem Betrag in Höhe von 788.550 € gefördert. Weitere Mittel werden regelmäßig von der gastgebenden Stadt bereitgestellt, so auch bei der diesjährigen Durchführung in Frankfurt am Main. Über das Kulturamt Frankfurt am Main wurde ein städtischer Zuschuss in Höhe von 375.000 € aus Tourismuskitteln bewilligt. Der weitere Differenzbetrag finanziert sich über Einnahmen und weitere Drittmittel.